

Celtiberia y las estepas asiáticas

El historiador Hermann Parzinger pronuncia una conferencia en el Palacio Provincial (20 horas).



La ampliación del contrato de autobuses está respaldada por informes técnicos»

ANGEL IBÁÑEZ VICEALCALDE DE BURGOS

«Que nadie dude de que vamos a defender con uñas y dientes la categoría»

CARLOS POUSSO ENTRENADOR DEL MIRANDÉS

EL DATO

500.000

La segunda edición del fin de semana gastronómico *Devora, es Burgos* ha dejado un beneficio en la economía burgalesa de alrededor de medio millón de euros. En total, en las diferentes actividades del evento turístico participaron 24.000 personas

EDITORIAL

El Puerto de Bilbao da buenas palabras pero escasas garantías

Una reunión ayer entre el presidente de la Autoridad Portuaria, Asier Atutxa, y el alcalde de Pancorbo, Carlos Ortiz, sirvió para garantizar que el Puerto de Bilbao no abandonará el proyecto que tiene en suelo burgalés, pero añadió algunas incertidumbres que tienen que ver con su decisión de «cumplir con Euskadi», un deseo que depende de cómo se articule, puede tener repercusiones en la Plataforma Logística pancorbina. En un momento de crisis como la actual, en el que el Puerto de Bilbao ha anunciado que va a estudiar todas las inversiones previstas, parece poco lógico duplicar las infraestructuras en apenas 25 kilómetros de distancia, ni aunque las presiones políticas del País Vasco obliguen a calificar de «compatible» un proyecto que se consideraba «excluyente» cuando los estudios técnicos y el análisis económico recomendó la opción de Pancorbo en detrimento de la de Arasur.

Es un hecho evidente que con las obras licitadas, algunas ayudas concedidas y gran parte del suelo adquirido, el abandono total de la opción de Pancorbo sería casi imposible por las repercusiones que tendría desde el punto de vista jurídico y económico. Sin embargo, sí que puede variar el impulso y el grado de ejecución que se prevea. Lo que no resulta descabellado es pensar que toda la inversión que finalmente se decida llevar a cabo en el polígono alavés se restaría de la planeada en un principio para la plataforma burgalesa, todo ello en un momento en el que la Autoridad Portuaria, como ella misma ha

reconocido, está diseñando un nuevo plan para definir de nuevo los volúmenes de inversión y los plazos para llevarla a cabo.

El hecho de que el propio Atutxa reciba al alcalde pancorbino es un síntoma de que la opción de Pancorbo no está deseada, pero no hay que olvidar que fue el mismo en sus primeras declaraciones públicas el que sembró dudas sobre la continuidad del proyecto tal y como se planteó sin que, hasta el momento, haya garantizado su mantenimiento en los términos previstos. Lo que ha quedado en evidencia es cómo, la presión política, ejercida en este caso por el PNV y el PP alavés, ya ha conseguido que el Puerto de Bilbao se instale, todavía no se sabe en qué condiciones ni con qué intensidad, en Arasur. Ahora solo falta saber si desde las administraciones burgalesas y castellano-leonesas se va a luchar con el mismo ahínco para lograr que se materialice todo el proyecto diseñado al elegir la ubicación de Pancorbo y en los plazos previstos en el calendario inicial. Y también como se va a gestionar esa 'complementariedad' entre dos plataformas que pugnan por hacerse con la misma infraestructura.



Falta saber si desde las administraciones burgalesas y castellano-leonesas se va a luchar



CÉSAR RICO
PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN

REBAJA EN LA FACTURA DE LA LUZ

El equipo de gobierno está impulsando la Central de Compras, un sistema que supone a los ayuntamientos rebajas importantes en servicios y suministros. El convenio marco firmado con Endesa e Iberdrola supondrá un ahorro en la factura eléctrica de entre un 15 y 20%.



JOSÉ MARÍA LEAL
PRESIDENTE DE CAJA DE BURGOS

APOYO A LA FORMACIÓN DE LOS JÓVENES

Los directivos de la entidad mantienen su esfuerzo en el apoyo a la cultura y a la formación de jóvenes artistas. Una de las muestras es el Programa Jóvenes Excelentes, que convoca su séptima edición con una aportación global de 75.000 euros.



ASIER ATUTXA
PRESIDENTE DEL PUERTO DE BILBAO

DUDAS SOBRE LA TERMINAL DE PANCORBO

El directivo de la APB no despeja las dudas que se ciernen sobre el futuro de la terminal pancorbina, cuyo proyecto inversor podría verse al final severamente recortado por imperativo político vasco para dar entrada a la plataforma alavesa de Arasur.



ESTEBAN REBOLLO
CONCEAL. DE MOVILIDAD

ESTÉTICA POLÍTICA A DESTIEMPO

El capitular burgalés se ausentó ayer de la Junta de Gobierno Local cuando se votó la aprobación de la ampliación del contrato de autobuses a Bussur, en la que trababa su hijo. Es lo mismo que debía haber hecho y no hizo en su día en el consejo del Samyt.

MARTINILLOS QUISICOSAS

FRÍO EN LA CATEDRAL

» En los pasados días de Semana Santa muchos burgaleses han tenido ocasión de comprobar el frío que realmente hace en el interior de la Catedral y las razones del Cabildo para reclamar una solución al problema. A ello ha respondido el director general de Patrimonio, Enrique Saiz, lamentándose de que los responsables religiosos no demuestren una mayor flexibilidad para alcanzar otras alternativas posibles para calentar la basílica. Flexibilidad por ambas partes para alcanzar un acuerdo que cierre este contencioso. Lo agradecerán los turistas y feligreses.

'Tasazo' a los pescadores

» Cuando el lamento se generaliza en el medio rural por el estado de los ríos, sin ningún cuidado y al arbitrio de las inclemencias del tiempo, se anuncia por parte de la Junta una subida del 100 % de las tasas y del 70 % en las licencias de pesca de la trucha cuya temporada se inicia el domingo, la indignación se generaliza por esta falta de medida recaudatoria.

Concurso de carrozas

» El Ayuntamiento de Burgos convocó el concurso de carrozas para la cabalgata de las fiestas de San Pedro con una temática libre. El plazo terminaba ayer jueves día 5. Las subvenciones son de 2.500 euros a las entidades participantes, y tres premios de 5.000, 4.000 y 3.000 euros.

**EL SEMÁFORO****PERSIO**

PROMOCIÓN Y COORDINACIÓN

El alcalde Lacalle tienen razón cuando dice que no se puede morir de éxito con el *Devora, es Burgos*. Es una iniciativa consolidada y está dando magníficos resultados, pero hay que seguir trabajando y duro para conseguir que el sector turístico se convierta en ese motor de dinamización económica que necesita la ciudad y la provincia. Por eso es importante seguir incidiendo en la promoción turística no solo interior, con esa campaña que se va a poner en marcha para atraer turistas de Madrid y Barcelona, sino también en el exterior, que es ahora mismo el mercado más fuerte. Para ello es necesario coordinar con el resto de administraciones públicas las actuaciones para vender mejor todos y cada uno de nuestros atractivos.